



lundi 13 février

publié le 13/02/2017

Nous avons commencé la journée par deux heures de travail en salle informatique (travail en binome franco-autrichien sur une présentation power point afin de résumer le séjour en Autriche), puis deux heures de chant (chanson "Métisse" de Yannick Noah et "an Tagen wie diesen" de die Toten Hosen) et enfin deux heures de cours avec nos correspondants. Nous avons ensuite passé l'après-midi avec nos correspondants.

Ce soir, c'est déjà la soirée de fin de séjour avec buffet de l'amitié !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.